

miércoles 16 de febrero de 2022

# La Policía Local de Laguna incorpora tres nuevos inspectores a la cadena de mando por primera vez en 16 años



La Policía Local de La Laguna ha incorporado a tres nuevos inspectores a su organigrama tras un proceso de promoción interna por el cual los hasta ahora subinspectores José Javier López Rodríguez, Francisco Javier Fleitas Armas y Sergio Pérez Siverio han ascendido en la cadena de mando.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal de Seguridad Ciudadana, Alejandro Marrero, han tomado parte en el acto que oficializa la incorporación de los nuevos mandos y que contó con la presencia de la subinspectora jefe de la Policía Local, Elena Delgado, y el comisario jefe del Cuerpo Nacional de Policía en el municipio, Eloy Román López.

Tanto el alcalde como el concejal de Seguridad han felicitado a los tres nuevos inspectores y han destacado la profesionalidad y valía que han venido demostrando hasta ahora en el desempeño de su cargo. “Estamos muy orgullosos de que tres personas de la casa hayan promocionado y logrado este ascenso en el escalafón. Repetidamente han demostrado su profesionalidad y valía tanto en el ejercicio de sus funciones como en las ocasiones en las que, de manera circunstancial, han asumido la jefatura del cuerpo, poniendo de manifiesto su capacidad para ejercer las responsabilidades derivadas de los puestos de mando”, ha señalado Luis Yeray Gutiérrez.

Alejandro Marrero ha subrayado el hecho de que por primera vez, desde el año 2006, se realiza en el cuerpo de la Policía Local de La Laguna un concurso de méritos interno, con lo que se cubren las plazas vacantes en la cadena de mando desde hace años. “Este es un primer paso importante dentro del proyecto que tenemos para nuestra ciudad a la hora de descentralizar la Policía Local con diferentes destacamentos a pleno rendimiento en zonas como la Comarca Nordeste, Taco o La Cuesta, con el objetivo de prestar un mejor servicio y una mayor atención a la ciudadanía en todo el municipio”, asegura.

El concejal informa de que próximamente también se llevará a cabo una promoción para cubrir las plazas de subinspectores y oficiales y que en estos momentos se está realizando el proceso de incorporación de 41 nuevos agentes. “Nuestro objetivo es que entre finales de 2022 y comienzos de 2023 contemos con más de 80 nuevos policías en el municipio, un dato a tener muy en cuenta ya que desde el año 2013 no entra ningún nuevo agente en el cuerpo de la Policía Local”, señala Alejandro Marrero.

Los tres nuevos inspectores inician ahora un curso de formación de dos meses en la Academia Canaria de Seguridad y deberán realizar un periodo de prácticas de 1.200 horas ejerciendo como inspectores en la propia Policía Local de La Laguna, para finalmente tomar posesión como funcionarios de carrera.

